

## **La biblioteca acercará Durango a la realidad de África**

La biblioteca y al área de Inmigración del Ayuntamiento de Durango han impulsado 'África Durangon', un ciclo de actividades que se desarrollará a lo largo de la próxima semana y que tiene la finalidad de acercar a la sociedad duranguesa a la realidad de este continente. En palabras del concejal Jon Kepa Garro, la iniciativa se enmarca dentro del programa 'Liburutegiak, topalekua' del Gobierno vasco que busca que las bibliotecas se conviertan en un lugar de encuentro.

Las actividades se desarrollarán en colaboración con ACNUR Euskal Batzordea, Haurralde Fundazioa, Fundeso y las asociaciones africanas de Durango. El programa arrancará el lunes con la exposición 'Mujeres de Darfur', que se podrá visitar hasta el día 22 y que ha sido realizada a modo de recordatorio del colectivo más perjudicado del conflicto que estalló en esta región al oeste de Sudán en 2003.

El martes y miércoles, a las siete, habrá un cine fórum. El primer día se proyectarán los cortos 'Asamara', de Etiopía y 'Heroínas sin nombre', de Angola, y el miércoles, 'Adiós Bafana', una película que narra un hecho real relacionado con Nelson Mandela. El jueves, Patricia Ponce, de Haurralde, ofrecerá una charla sobre salud sexual y reproductiva, mientras que el viernes y sábado habrá sesiones de cuentacuentos, para niños y adultos, y también talleres.